

Für die antragstellende Fraktion erklärte Herr Dr. Lennartz, dass der Antrag zweckmäßigerweise für die nächste Sitzung des Kultur-, Sport- und Freizeitausschusses zurückgestellt werden sollte, da in dieser Sitzung schwerpunktmäßig der Themenbereich Sport behandelt werden soll. Ergänzend wies Herr Seigfried darauf hin, dass der Antrag hauptsächlich im Zentrumsausschuss zu behandeln sei, jedoch aufgrund der Fachkompetenz des Sportausschusses eine Vorberatung zunächst im Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss mit einer Beschlussempfehlung an den Zentrumsausschuss erfolgen sollte. Dieser Verfahrensvorschlag wurde vom anwesenden Vorsitzenden des Zentrumsausschusses, Herrn Schnupp, begrüßt. Herr Schnupp bat darum, die technischen Pläne auch in diesem Ausschuss vorzustellen und zu erläutern. Dies wurde von der Verwaltung zugesagt.